

Protokoll

Anwesend: Winkler, Peter, Voigt, Matteo, Gronert, Hartmut
Entschuldigt:
Gäste:
Bürgerinnen und Bürger: 16
Ort: Mehrzweckhalle Beetz Versammlungsraum
Zeit: 19.00 Uhr – 21.15 Uhr

1. Eröffnung:

Um 19.00 Uhr wurden die Bürgerinnen und Bürger durch die OB-Mitglieder begrüßt. Herr Winkler bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen und ging gleich dazu über, die Auswertung des Protokolls der letzten Sitzung vorzunehmen.

2. Einwohnerfragen:

1. Ende des Monats November startet eine Aktion der Jugendfeuerwehren, bei der Bäume gepflanzt werden sollen. Es handelt sich um einen Laubbaum und der Ortsbeirat soll die Entscheidung für den Pflanzstandort treffen. Wir haben uns für die Beetzer Dorfstraße entschieden.
2. Anwohner aus dem Stegenberg möchten wissen, ob und wann, ein Anschluss an das Zentrale Abwassernetz geplant ist?
3. Am Ende der Beetzer Dorfstraße in Richtung Wall (Wendeschleife) befindet sich ein tiefes Loch, hier besteht Unfallgefahr.
4. Das leidige Thema, Parken in der Beetzer Dorfstraße wurde erneut zum Anlass genommen, darauf zu drängen, hier Abhilfe zu schaffen!

3. Änderung zur Tagesordnung : nicht erwünscht

4. Vorschau auf das Jahr 2022:

Durch den Ortsbeirat, sollte nach Meinung von Herrn Winkler, eine Übersicht geschaffen werden, welche Vereine beispielsweise Feste oder Veranstaltungen planen. Hierdurch könnten eventuelle Überschneidungen vermieden werden.

Nach einer regen Diskussion, bei der sich alle Anwesenden beteiligten, wurde Nachfolgendes festgehalten.

Am ersten Juniwochenende soll wieder ein Kinderfest stattfinden.

Voraussichtlich auch wieder zum Ferienende ein Neptunfest.

Der BCC möchte ein Sommerfest zum Jubiläum am See feiern.

Die Beetzer Grundschule möchte eine Zirkusveranstaltung, zu Ehren 75 Jahre Schulstandort, organisieren.

Ende Oktober/ Anfang November planen wir ein Laubfest.

An einem Wochenende im Herbst soll auch wieder ein Dorftrödel stattfinden.

5. Diskussion Bürgerhaushalt:

Nach einer vielfältigen Diskussion, die teilweise sehr emotionsgeladen geführt wurde, gibt es ein eindeutiges Votum. Der Ortsbeirat und alle Anwesenden sprechen sich dafür aus, die Möglichkeit, über den Bürgerhaushalt Projekte zu verwirklichen, sollte beibehalten werden! Sinnvolle Dinge sind bereits umgesetzt worden, die durch enorme Leistungen freiwilliger Art, durch Beetzer Einwohnerinnen und Einwohner realisiert wurden. Auch für die Zukunft wird es immer wieder neue Ideen und Vorschläge geben, die somit das Miteinander stärken und den Ehrgeiz der Leute wecken.

6. Sonstiges:

Einige Anwesende fragten nach dem Bearbeitungsstand des Flächennutzungsplanes. Um das Projekt „Rundgang durch Beetz“ mit Leben zu erfüllen, erklärten sich einige Leute bereit und wollen in einer Arbeitsgruppe, am Freitag um 15.00 Uhr, bei einem Treffen, Zuarbeit leisten.

Ein Termin für die nächste Sitzung, wurde für den 07.12. 21 vorgeschlagen.

Die Mitglieder des Ortsbeirates bedankten sich bei den erschienenen Bürgerinnen und Bürgern und die Sitzung wurde beendet.

Ende des öffentlichen Teiles der Sitzung: 21.05 Uhr